

## COMMUNIQUÉ

Pour publication immédiate

### **Une fête des SAE plus tôt dans l'été : une stratégie réussie** Participation record à la fête des SAE du Haut-Saint-François

**COOKSHIRE-EATON, le 2 août 2023** – Le 19 juillet dernier se déroulait à l'aréna de East Angus la fête des services d'animation estivale (SAE) du Haut-Saint-François. L'événement organisé par la MRC a permis à plus de 600 enfants, animateurs et coordonnateurs de se réunir pour une journée remplie d'activités et de plaisir.

Le comité des loisirs de la MRC décidait cette année de devancer la date de la fête afin de permettre à tous les camps d'été du Haut d'y participer. Et c'est avec bonheur que l'événement recevait les neuf groupes des SEA du Haut-Saint-François.

L'événement démarrait avec le très populaire « Défi chansons », chaque groupe y donnait sa prestation. Le gagnant 2023 du trophée « Ginette Reno » est le groupe de Cookshire-Eaton. Il le conservera jusqu'à l'an prochain afin de le transmettre au gagnant 2024. Ensuite, les enfants ont profité de la belle journée d'été pour s'amuser dans quatre stations d'activités :

- Jeux d'activités physiques : parcours à obstacles et barbotine pour se rafraichir et s'hydrater ;
- Jeux d'eau : glissade de 15 mètres avec canon à mousse, kiosque de bulles de savon, glissade gonflable et « dunk tank » ;
- Jeux d'adresse : curling sur tapis, mini putt, pétanque, etc. ;
- Jeux gonflables.

Les maquilleuses Cynthia Fortin et Judith Pelletier étaient de la partie en décorant les jolies frimousses des volontaires. Pour clore la journée, Yan « le magie-chien » Beaugard a offert une performance de tours de magie avec sa partenaire Coco et leurs 3 chiens.

La Fête des SAE est un événement annuel rendu possible grâce aux efforts de la MRC du Haut-Saint-François et à la précieuse collaboration de l'équipe de la ville de East Angus ; d'Andréane Rivard, directrice des loisirs d'Ascot Corner ; d'Isabelle Bibeau, agente de communication à la municipalité de Saint-Isidore-de-Clifton ; et des coordonnateurs des SEA du Haut-Saint-François. La MRC tient à souligner la participation financière du Conseil sport loisir de l'Estrie et l'en remercie chaleureusement.

« Quel beau succès de participation à cette rencontre des SAE du Haut-Saint-François 2023 à East Angus. Bravo et MERCI au comité des loisirs de la MRC, aux partenaires, aux gestionnaires et animateurs des SAE. Les efforts déployés ont fait en sorte que la fête soit une belle réussite. À l'année prochaine! »

*Johanne Delage, mairesse de La Patrie et présidente du Comité des loisirs du Haut-Saint-François*

*La MRC du Haut-Saint-François comprend 14 municipalités (Ascot Corner, Bury, Chartierville, Cookshire-Eaton, Dudswell, East Angus, Hampden, La Patrie, Lingwick, Newport, Saint-Isidore-de-Clifton, Scotstown, Weedon et Westbury) pour une population de 23 653 habitants. Son conseil d'administration est formé de leurs maires. La MRC fournit des services tels que : transport collectif, internet haute vitesse, loisirs, cartographie/géomatique, urbanisme et inspection, gestion des cours d'eau (sécurité des personnes et des biens), programmes de rénovation domiciliaire, écocentre, mesure et vidange des fosses septiques, vente pour défaut de paiement de taxes municipales, fibre optique intermunicipale. Ses responsabilités couvrent l'aménagement du territoire, l'évaluation foncière, le plan de gestion des matières résiduelles, Récup-Estrie (en*

partenariat avec 5 autres MRC de l'Estrie), le parc éco-industriel Valoris, la sécurité publique, le schéma de couverture de risque en sécurité incendie. La MRC travaille sur des projets comme : la préservation du ciel étoilé, le parc régional du Marécage-des-Scots, la planification de la voirie locale, l'Article 59 de la Loi sur la protection du territoire et des activités agricoles (occupation du territoire), le Plan de développement de la zone agricole (PDZA) et le développement socio-économique par le biais de son Centre local de développement.

– 30 –

Source :  
Danielle Jean  
Conseillère en communications  
819 560-8500 poste 2208  
[djean.cld@hsfq.ca](mailto:djean.cld@hsfq.ca)

Informations :  
Marie-Pierre Hamel  
Coordonnatrice des loisirs  
819 560-8400 poste 2114  
[mp.hamel@hsfq.ca](mailto:mp.hamel@hsfq.ca)



arrivée à l'aréna



jeux gonflables



jeu rampe



maquilleuses



groupe SAE de Dudswell au Défi chansons



*jeux de parcours*



*jeunes dans l'aréna pour le spectacle de clôture*



*magicien*